

アンケート結果のご報告

令和6年度

ひとみ幼稚園

1. 対象者

対象者	人数	回答数	回答率	実施時期
全保護者	78名	65名	83%	令和6年11月

A	B	C	D	E
そう思う	だいたいそう思う	どちらとも思わない	あまり思わない	思わない

質問1：お子さまは、幼稚園へ行くのを楽しみにしている

69%	22%	6%	3%	0%
-----	-----	----	----	----

質問2：お子さまは、家で幼稚園のことや教員のことをはなしますか

75%	14%	9%	2%	0%
-----	-----	----	----	----

質問3：お子さまは、幼稚園で経験したことを（制作・おりがみなど）家でもやっていますか

51%	35%	12%	2%	0%
-----	-----	-----	----	----

質問4：お子さまは、遊びや集団生活に必要なきまりを知り、守ろうとする態度が育ってきている

69%	26%	3%	2%	0%
-----	-----	----	----	----

質問5：お子さまは、遊びの楽しさや達成感を味わい、自信をもって行動できるようになった

69%	26%	5%	0%	0%
-----	-----	----	----	----

質問6：お子さまは、体力が向上したり、たくましが育ったりしてきている

69%	26%	5%	0%	0%
-----	-----	----	----	----

A	B	C	D	E
---	---	---	---	---

質問7：お子さまは、遊びや生活の中で、「感性や表現力・思考力やコミュニケーションの力」などが育まれている

77%	17%	6%	0%	0%
-----	-----	----	----	----

質問8：お子さまは、異年齢の子どもとの関わりを通して、年下の子どもたちへの「おもいやり」や、年上の子どもたちへの「あこがれ・大きくなることへ期待」などが育まれている

65%	23%	1%	11%	0%
-----	-----	----	-----	----

質問9：教員は、子どもにしっかりと接し指導している

91%	8%	1%	0%	0%
-----	----	----	----	----

質問10：園は、保育内容や、行事の取り組み方についてわかりやすく伝えている

74%	26%	0%	0%	0%
-----	-----	----	----	----

質問12：今現在、ひとみ幼稚園にお子さまを入園させてよかったと思っている

85%	14%	1%	0%	0%
-----	-----	----	----	----

*** ご意見・ご要望について ***

◎幼稚園に入園してから、1人で出来る事が増え語彙力も高くなったと感じます。先生方が上手に教えてくださっているのだと思います。

◎月齢が低いときはもっと設定保育らしくない遊びを取り入れていただけるともっと楽しめるかもしれないと思います。入園して時間がたっていないためついていくのがやっつこのようです。これから成長してついていけるようになると、全力で楽しめる保育をしてくださっていると思います。

◎子どもが幼稚園に行くことを本当に楽しみにしているので、先生方には感謝です。

◎運動会では真剣に走る姿、一生懸命ダンスをする姿も見られ、作品展では自分の作ったり描いたりした作品、絵だけでなく他の友達作品についても話をしてくれ、心から楽しんで取り組んでいることが伝わりました。

◎生活習慣や制作など、子どもの姿から先生方がいつも丁寧に関わってくださっている事を感謝します。

◎お迎え時、気候が厳しい時だけでもホール、教室で待つようにできれば良いと思います。

◎一人一人に真剣に向き合ってください先生方に感謝でいっぱいです。

◎ひとみ幼稚園って厳しいんでしょ？と言われる事がありますが、私自身そう思ったこと一度もなく、むしろ子どもを”ひとりの人間”として大人同様に向き合ってくださいるので、ありがたく思います。

◎居残り保育ではのびのびやりたいことをさせてもらっていて、居残りも楽しんでいます仕事をしていて、子どもと向き合える時間が少ない分、先生達からもらっている沢山の愛情が本人の心の成長を促していると思います。

◎長期休みの時などの預かりをもう少し誰でも利用できるようにして頂けるといいです。

◎どの先生も子ども達の事をよく見て下さっているので安心して預けています。

◎Instagramが開設されて、子ども達が楽しそうに過ごしている姿が見れて嬉しく思います。更新される先生方は大変だと思いますが、これからも楽しみにしています。

◎Instagramを始めて下さったおかげで、幼稚園での様子がより詳しく知れて、子どもと一緒に写真を見ながら会話を楽しんでいます。

◎上の子が卒園しても、時々幼稚園で先生に会ったら声を掛けて下さるのがとても嬉しいみたいです。下の子の作品を見ると、上の子も懐かしがり作りたいと言っています。

◎毎年作品展で感じているのですが、先生方の芸術レベルの高さにびっくりしています。今年も子ども達の素敵な作品が見られて良かったし楽しませていただきました。

◎年中になってから言葉や行動など本当に急成長したように感じています。

◎参観や行事など園での様子を見れる機会も多く、登降園時に先生方からも園での様子を教えていただける点もとても良いです。

◎Instagramをいつも楽しみにしていて子どもと一緒に見ながら園での活動を話す良い材料になっています。

◎注文弁当が大好きで週2回になり喜んでいきます。

◎先生方の元気のいい挨拶と笑顔で子ども親も元気をもらっています。

◎毎日楽しく通っている姿を見てとても安心しています。

◎行事等、年々本気のやる気もパワーアップして、見ている方も毎回楽しませてもらっています。

◎通って学んだこと、成長したことが下の子への接し方でよくわかり、先生方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。園での子ども様子を一緒になって喜んでくださる先生方、お話をする時とても楽しかったです。

◎作品展の日が他のお祭りや行事と重なって近隣パーキングも停めれなかったり、歩いて行くのも人通りが多く日にちをずらせないかなと少し思いました。

◎本人がどこまでわかっているか曖昧なところはあるものの、楽しかった話は家でもしてくれます

◎先生が小さなことでもフィードバックしてくださるので、とてもありがたいです。

◎家庭の都合もありますが、インスタグラムの顔出しについて、子どもにどうして自分だけ顔が見れないのかと、度々聞かれ説明をしても顔を消される(親)が悪い、私たちのせいで映してもらえない、顔がだめだから消されるの?と度々聞かれるので困っています。インスタグラムを本人に見せないようにしたり工夫してはいますが、何をしたか話のきっかけづくりに私たちも利用してしまくと、どこで知ったのかなど話になってしまいます。先生方から今一度子どもたちに説明をしてもらう事は可能でしょうか? 難しければ伝え方など教えていただけると嬉しいです。